



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: Edwin Dionicio  
Coutiño Zea**

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruíz**

**Nombre del trabajo: control de lectura.**

**Materia: Antropología médica 1.**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: 1-A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 16 de octubre de 2020

## Hominización, humanización, cultura.

Los antropólogos han tenido y ellos dicen que el hombre es un animal socio-cultural esa idea es la que tienen los antropólogos ya sean sociales o culturales, la cultura tiene mucha relación con la evolución o la teoría de la evolución de los humanos, bien de esta según el artículo se establecieron dos ideas para comenzar explicar la cultura relacionada en la evolución, para comenzar a ver lo del proceso biológico de la especie Homo sapiens hasta ahora, se puede decir durante la evolución de la humanidad Bipedalismo y otros beneficios defectillos: Antes los Homo sapiens, según Raymond Dart, desarrollaron el bipedalismo que era las manos, de como agarraban los instrumentos para la caza de sus comida, estas eran agresivos, se les denominaba asesinos. Con la hipótesis de Elaine Morgan del mono acuático, según Darwin, Engels se había encargado de bajar al mono de los árboles y la había echado andar en la tierra, para que se fuera adaptando a caminar también para poder ser mejores con las manos, necesitaban saber o aprender mejor de como sostener alimentos con las manos libres y de la misma manera

a recogerlos y a saber que para que pudieran comer tenían que trabajar en el terreno que ellos debían de esforzarse para poder encontrar comida, para que pudieran vivir mejor. La posición bipeda es algo sobre la amplitud de la cadera, pero la corrección de esta para que pudieran desplazarse mejor, ocurrieron muchos cambios no solo lo del bipedalismo si no cambios morfológicos y fisiológicos que marcaron el derrotero de un homínido extraño. Algunos cambios que nos menciona es el cambio de angulación de la laringe, puede contrastarse contra los bonobos, que posibilita el despliegue de las cuerdas vocales, también a causa de esto se produce una onda de sonido mejor y precisa de sonidos, este desarrollo o evolución que tuvieron nuestros antepasados. Se desprende muchas nuevas condiciones morfológicas y fisiológicas de nuestros antepasados en segundo esta el desarrollo de los lóbulos frontales y de los estacionados en la zona temporal, estas tienen relación o se podría decir una estrecha corres-

pendencia y estos tienen que ver mucho  
tienen una cierta relación con  
los procesos analíticos, secuencias  
novedosas, control del aparato fonador,  
procesos simbólicos. Esto se le agrega  
mucho más desarrollos en cada una  
de los seres ante pasados, para poder  
ir desarrollando nuevas habilidades.  
Un primer recuento: Estos tienen muchas  
desventajas, tenían por que solo dependían  
de un gen depredador, un soma poco depre-  
dador, que no estaban abtos para poder  
matar para defenderse y dependía o habitaban  
en la sabana donde existía muchos cambios  
climáticos, estos se reproducían, se apareaban  
más bien aparearse por placer individual.  
Cultura y trabajo: Esto tiene relación con la  
antropología social o cultural, la cultura es  
un complejo que incluye conocimiento, creencias,  
arte, moral, ley, costumbre y otras capacidades  
que diferencian las raíces de estos.  
para poder entender muchas cosas del  
Homo sapiens es necesario saber muchas  
características biológicas que nos menciona  
este artículo en varias partes de este  
nos dice de como fueron evolucionando  
día con día y que partes del cuerpo  
humano para poder formarse una

persona normal y tener las capacidades que ahora tenemos y muchas características semejantes que podíamos desarrollar mejor.

### Proceso de hominización y lenguaje.

Este artículo nos habla sobre el desarrollo del cerebro desde los Sapiens, antes de llegar a nosotros y estudiando esto, ver el desarrollo o como es que fue evolucionando la capacidad de que tenemos el habla, como fue esto que llegó a desarrollarse tanto que tenemos un lenguaje muy, muy desarrollado para poder expresarnos bien y desarrollar mejores cosas, la capacidad del cerebro. Hace aproximadamente medio millón de años se produjo un segundo aumento del cerebro, por que antes los Homo Sapiens tenían un cerebro muy chico a comparación de nosotros a hora. También se encontró un considerable incremento de los núcleos límbicos implicados en las sensaciones de placer, muchos de los lobullos se fueron desarrollando años tras años y fue mejorando las habilidades de actividad motora y la memoria y poco a poco lo del lenguaje.

### **Referencias bibliográficas.**

HILARIO TOPETE LARA. (2008). Contribuciones de coatepee. Hominización, humanización, cultura. Recuperado el 14 de octubre de 2020, de <https://www.redalyc.org/pdf/281/28101506.pdf>

Sebastiá Cerrano. (2003). Mtode. Proceso de hominización y lenguaje. Recuperado el 14 de octubre de 2020, de <https://metode.es/revistas-metode/monograficos/proceso-de-hominizacion-y-lenguaje.html>